

Tutoriel Portail Morangissois : Inscription et réservation Restauration Senior

Inscription : Restauration Senior

1. Cliquer sur le menu **Inscription**:

The screenshot shows a user dashboard with four main menu items: 'Mon dossier', 'Inscription', 'Planning', and 'Facturation'. The 'Inscription' menu is highlighted with a green arrow. The 'Inscription' menu contains the following links: 'Inscrire mes enfants à l'école et aux activités', 'Pré-inscrire mon enfant au service petite enfance', 'Inscription aux activités adultes', and 'Visualiser les inscriptions'.

2. Dans **Activité** Choisir **Adulte** ; ensuite, choisir la **personne à inscrire...** et cliquer sur **inscrire**

The screenshot shows a form with two dropdown menus: 'Activité : Adultes' and '* Personne :'. A green arrow points to the 'Adultes' dropdown. To the right of the second dropdown is a blue button labeled 'Inscrire'.

ATTENDRE L’AFFICHAGE DE Saisie d’une demande d’inscription

3. En bas de l’écran, dans **Type d’Activité** Sélectionner **Restauration Senior**

ATTENTION : Cette activité s’affiche pour les personnes de 65 ans et plus

The screenshot shows the 'Saisie d'une demande d'inscription' form. It includes the following fields: 'Type d'Activité : Restauration Senior', '* Activité : Restauration Senior portail 2019 du 02/09/2019 au 31/08/2020', and 'Date d'entrée souhaitée : 23 Septembre 2019'. Below these is a section for 'Planning hebdomadaire' with checkboxes for 'Lundi', 'Mardi', 'Mercredi', 'Jeudi', and 'Vendredi'. A red 'X' is placed over the 'Lundi' checkbox. At the bottom, there is a pink section for 'Montant' with the value 'Restauration séniors' and a blue button labeled 'Enregistrer'.

4. **Planning Hebdomadaire**

a- Si vous fréquentez la Restauration de manière **occasionnelle**, surtout **ne pas cocher les jours de la semaine.**

- Cliquer sur **Enregistrer**
- Pour toutes réservations ou annulations aller sur le menu **Planning** (Tuto page suivante)

b- Si vous fréquentez la Restauration de manière **régulière**, par exemple tous les mardi, sélectionner le jour correspondant

- Cliquer sur **Enregistrer**
Votre présence pour tous les mardis (par exemple), sera automatiquement indiquée sur votre planning (menu **Planning**)
- Pour d’autres réservations ou annulations occasionnelles allez sur le menu **Planning** (Tuto page suivante)

Réservations ou annulations occasionnelles sur le planning

Cliquer sur **Planning**

Restauration Senior portail 2019

Inscription à partir du 19/09/2019

Validée **Planning**

1. Sélectionner la personne inscrit à la restauration sénior dans cette zone :

23 septembre

Activités Enfants - Ados

Tutoriel de saisie des présences sur le planning

Tableau de saisie des présences aux activités

La saisie aux accueils périscolaires et à la restauration scolaire est à titre informatif afin d'assurer une meilleure gestion, la facturation reste à la présence.

MARINA : Septembre 2019 - Coût de la période : 0.00€

Mensuel Quinzaine Semaine

Modification en cours

0 annulation en attente

0 réservation en attente

Terminer les modifications

Famille

Activités

JOANA

MARINA

Accueil de loisir mercredi Mandala Elem.

Accueil Périscolaire

ALSA

TAP 19:00 - 19:30

ASL aux devoirs 17:00 - 18:00

Restauration scolaire

Restauration scolaire

2. Vous pouvez naviguer avec les flèches pour arriver sur la date ou les dates souhaitées.

3. Vous pouvez modifier votre affichage

4. Pour saisir dans le planning **Restauration Senior portail 2019**, votre réservation ou annulation, faire **Modifier**

Toto : Septembre 2019 - Coût de la période : 0.00€

Mensuel Quinzaine Semaine

Modifier

Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu							
01	02	03	04	05	06	07	08	09	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30

Restauration Senior portail 2019

Restauration séniors

5. Cocher ou décocher les cases correspondantes

6. Valider

Tutoriel de saisie des présences sur le planning

- [Tutoriel de saisie des présences aux activités](#)

La saisie aux [accueils périscolaires](#) et à la [restauration scolaire](#) est à titre informatif afin d'assurer une meilleure gestion; **la facturation reste à la présence.**

Toto : Septembre 2019 < > Mensuel Quinzaine Semaine

Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu							
01	02	03	04	05	06	07	08	09	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30

Restauration Senior portail 2019

Restauration séniors

Quitter Modification avancée Valider

Modification en cours

- 0 annulation en attente
- 0 réservation en attente

Terminer les modifications

Famille Activités

- JOANA
- MARINA
- MARYAM
- Toto

Inscriptions :

- Restauration Senior portail 2019

ATTENTION : Les réservations et annulations doivent être effectuées avant 10 h pour le jour même.

7. Faire Terminer les modifications

Avant de quitter l'écran, cliquez sur « Terminer les modifications » pour enregistrer les modifications.

Toto : Septembre 2019 < > Mensuel Quinzaine Semaine

Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu	Ma	Me	Je	Ve	Sa	Di	Lu							
01	02	03	04	05	06	07	08	09	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30

Restauration Senior portail 2019 [1 Restauration séniors : 6.79€]

Restauration séniors

Quitter Modification avancée Valider

Modification en cours

- 0 annulation en attente
- 1 réservation en attente

Coût de la période : 6.79€

Terminer les modifications

Famille Activités

- JOANA
- MARINA

8. Faire Terminer

9. Vous recevrez un mail récapitulatif

Validation des modifications

Afin d'enregistrer définitivement votre saisie, veuillez cliquer sur le bouton "Terminer".
Si vous cliquez sur "Tout supprimer", vos modifications seront effacées.

Récapitulatif de votre saisie

Date	Élément	Tarifification	Coût
25/09/2019	Toto - Restauration Senior portail 2019 - Restauration séniors	à l'unité	6.79€

Total de vos modifications à l'unité : 6.79€

Tout supprimer Retour Terminer